

## Le meeting indoor élite du NMA annulé



*Rougui Sow, nouvelle pensionnaire du NMA, en 2016 au stadium Peirre-Quinon à Nantes.*

Ouest-France

Saison en salle. Le NMA n'organisera pas le meeting phare du calendrier régional mais recrute pour la prochaine saison.

La série d'annulations se poursuit pour ce qui concerne la saison en salle d'athlétisme. Parmi les meilleurs rendez-vous français de l'indoor, le meeting phare du calendrier régional du Nantes Métropole Athlétisme (NMA) a ainsi signifié hier qu'il n'aurait pas lieu le samedi 23 janvier prochain.

Un crève-cœur

Un véritable crève-cœur pour les organisateurs qui ont préféré jeter l'éponge devant le nombre de difficultés imposées par la crise sanitaire. « Nous avons attendu la mi-novembre en espérant avoir plus de lisibilité, mais les contraintes liées impactent toutes les parties prenantes de la manifestation, explique Jean-Yves Le Priellec, le directeur de la réunion nantaise. Outre la régulation des flux au stadium Pierre-Quinon, nos partenaires hôteliers et de restauration pour près de 200 personnes sont

soumis à des protocoles qui rendent impossibles toute perspective de rassemblement dans un même lieu et dans un créneau horaire resserré. »

Sans compter les nombreux athlètes étrangers ne pouvant voyager, qui plus est soumis à des quarantaines, et les bénévoles ne souhaitant plus s'engager actuellement. De fait, il est donné rendez-vous aux amateurs d'athlétisme de haut niveau en janvier 2022 pour la 8<sup>e</sup> édition.

**Sow et Randrianasolo au Nantes Métropole Athlétisme.** L'entente nantaise vient d'engager pour la nouvelle saison la sauteuse en longueur Rougui Sow (25 ans) et son alter ego masculin, Yann Randrianasolo (26 ans). Deux internationaux français qui constituent de beaux renforts pour le NMA puisque la première, en provenance de Sotteville, a été championne de France élite en 2018 et peut se targuer d'un record à 6,72 m et d'une pointe à 13''46 au 100 m haies.

Le second, ex-sociétaire du CA Balma, est champion de France en titre depuis septembre dernier à Albi et possède un record à 8,08 m. Ils s'entraîneront à l'Insep à Paris avec leur partenaire de club, Jean-Pierre Bertrand, sous l'égide de Robert Emmiyan. Par ailleurs, les triple sauteurs Kinley Manga Mbassa et Louise Kremer quittent le NMA pour Bordeaux et Paris.